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日進市教育委員会定例会（平成 31年 4月）会議録 

 

1. 日時 

平成 31年 4月 1日（月曜日）14時 30分から 15時 30分まで 

2. 場所 

日進市役所 南庁舎 2階 第 5会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

久保田力（教育長）、成田ゆき江（教育長職務代理者）、森本直樹、藤井美樹、小林

秀一、伊藤志門の各委員 

〔事務局〕 

市川秋広（教育部長）、出原真路（教育部次長兼学校教育課長）、加藤誠（教育総務

課長）、高田由紀（学校教育課主任指導主事）、山本健一（学校教育課指導主事）、

櫻井正弘（学校給食センター所長）、鬼頭聡（生涯学習課長）、宇佐美香津美（図書

館長）、後藤幸宏（学校教育課主幹）、星野千鶴（学校給食センター主幹）、鈴木敦

詞（生涯学習課主幹）、市川英子（図書館主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、石井智史（教育総務課係長）、山田優子（教育総

務課主事） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者なし 

6. 会議録署名者 

久保田力教育長、藤井美樹、小林秀一の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

(議事) 

議案第 31号 専決処分事項の承認を求めることについて（平成 31年度日進市一

般会計（教育委員会所管部分）補正予算（第 1号））  

議案第 32号 専決処分事項の承認を求めることについて（平成 30年度日進市一

般会計（教育委員会所管部分）補正予算（第 7号）） 

議案第 33号 専決処分事項の承認を求めることについて(日進市社会教育活動費

補助金交付要綱の一部改正) 

議案第 34号 専決処分事項の承認を求めることについて(日進市社会体育活動費

補助金交付要綱の一部改正) 
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報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

平成 31 年度第 1 回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係

分）について〔資料 No.1〕 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.2〕 

事業等報告（教育総務課）について〔資料 No.3〕 

【学校教育課】 

教員の長時間労働解消に向けた取り組みについて〔資料 No.4〕 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.5〕 

【学校給食センター】 

  事業等報告（給食センター）について〔資料 No.6〕 

【生涯学習課】 

  事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.7〕 

【図書館】 

事業等報告（図書館）について〔資料 No.8〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（4月 2日から 5月 8日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

5月定例会 

日時：平成 31年 5月 8日(水曜日) 14時から 

場所：市役所 本庁者 4階 第 1会議室 

 出席者：4月定例会と同じ 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 4月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、藤井委員、小林委員、

私です。会議録調整者は、教育総務課山田とします。 

本日の会議には傍聴の申し出はございません。 

本日は、平成 31年度最初の会議となります。着任者もおりますので、一言いただ

きたいと思います。 

（教育部長より順にあいさつ） 

 

では次第 2、3月定例会会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇

所を修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容について、賛成される方

は挙手をお願いします。（全員異議なし）それでは、会議録を承認とします。 

次に次第 3、私からの報告でございます。 
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3月 17日、にこにこウォーク＆スポーツフェスタが開催され、約 1000名の市民の

方が参加されました。午後からは、元中日ドラゴンズの山本昌選手のトークショーが

スポーツセンターで開催されるなど、様々なスポーツに多くの市民の方が参加され、

春の一日を満喫されていました。 

3月 20日、小学校の卒業証書授与式が行われ、市内 974名の小学生が、期待を胸

に卒業して行きました。 

3月議会が、3月 22日に閉会されました。4名の議員の方々から教育委員会に質問

がされました。「ICT環境の整備」や「主権者教育」、「学校の適正規模」等ついて

ご質問をいただきました。議会の答弁内容については、後の事務局報告でご確認くだ

さい。 

3月 25日、愛知地区の教育長連絡会が、東郷町で開催され、各市町の当面の教育

課題や来年度に向けての情報交換をしました。特に、次年度から設置され運用を始め

るエアコンの運用指針について、既に実施している日進市の取り組みについて説明し、

情報を交換しました。 

3月 27日、黄色い帽子贈呈式が市長公室で行なわれました。これは、毎年、日進

建設業協会の皆様から寄贈して頂いているもので、今春小学校に入学する新一年生、

1025名分の黄色い帽子を頂きました。各小学校へは入学式等でご紹介頂くようお願

いしました。 

3月 29日、退職教職員辞令交付式が、中央福祉会館で開催され、定年退職者をは

じめ勧奨退職・希望退職、計 23名の方々に退職辞令を伝達しました。退職後は、今

後も様々なお立場から、日進市の教育に対してご支援いただくようお願いしました。 

4月 1日、本日、教育委員会辞令交付式、教職員着任式が中央福祉会館で開催され

ました。今年度は、市教育委員会事務局に新たに 13名、各小中学校へは、新任・市

外から 35名の方々が、着任されました。平成 31年度のさらなる日進市の教育活動の

発展に、大いにご活躍頂くことをお願いしました。 

 

委員 

 3月 20日の小学校の市内卒業証書授与式へ出席いたしました。 

 

教育長 

他にございませんか。（しばらく間があり） 

では、本日の議事に移ります。議案第 31号「専決処分事項の承認を求めることに

ついて(平成 31年度日進市一般会計(教育委員会所管部分)補正予算(第 1号))」、議

案第 32号「専決処分事項の承認を求めることについて(平成 30年度日進市一般会計

(教育委員会所管部分)補正予算(第 7号))」教育総務課より説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

 （資料に基づき説明） 
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教育長 

 ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 1点お聞きいたします。国の交付金が決定したため、30年事業に移行されたとのこ

とですが、これにより工事も計画より早まるのでしょうか。 

 

教育総務課長 

工事は予定通り実施されます。資料のスケジュールのとおり、減額分の工事につい

ては、予定通り夏休みを利用して工事を実施いたします。体育館のトイレにつきまし

ては、冬休みを利用して工事を行う予定です。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

 それでは、議案第 31号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 31 

号を承認とします。 

続きまして、議案第 32号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第

32号を承認とします。 

次に、議案第 33号「専決処分事項の承認を求めることについて(日進市社会教育活

動費補助金交付要綱の一部改正)」について、生涯学習課より説明をお願いします。 

 

生涯学習課長 

 （資料に基づき説明） 

 

教育長 

 ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があ

り）それでは、議案第 33号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 

33号を承認とします。 

 続きまして、議案第 34号「専決処分事項の承認を求めることについて(日進市社会

体育活動費補助金交付要綱の一部改正)」、生涯学習課から説明をお願いします。 

 

生涯学習課長 

 （資料に基づき説明） 

 

教育長 

 ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があ

り）それでは、議案第 34号に賛成の方は挙手をお願いします。（全員賛成）議案第 

34号を承認とします。これで議事を終了します。 

続いて、次第 5、事務局報告に入ります。各所属より説明をお願いします。 
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教育総務課長 

平成 31年第 1回日進市議会定例会一般質問・答弁内容(教育委員会関係分)につい 

て 

教育委員会の後援等名義使用等について 

事業等報告（教育総務課）について 

（各項目について説明） 

 

学校教育課長 

教員の長時間労働解消に向けた取り組みについて 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

学校給食センター 

 事業等報告（学校給食センター）について 

（各項目について説明） 

 

生涯学習課 

 事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

図書館 

 事業等報告（図書館）について 

 （各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 図書館で実施されたお話しの夕べや図書館協議会等の参加者はどのくらいでしたで

しょうか。 

 

図書館長 

 今日手持ちの資料が無いため、正確な人数をお答えできませんが、図書館の第 2、

第 3会議室が満員になるほどの人が参加されました。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

次に、次第 6その他、教育委員会の行事予定については、お手元の資料をご覧くだ

さい。特に各課からお伝えしたい行事がありましたら説明をお願いします。 
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学校給食センター 

 4月 11日から小学校 2年生から 6年生と、中学校の学校給食を開始します。 

小学校新 1年生は 19日から学校給食を開始しますので、よろしくお願いします。 

 

図書館 

 5月4日に読み聞かせスペシャルというイベントを図書館の1階第3会議室にて午後2

時より40分程度の予定で開催いたしますので、よろしくお願いします。 

 

委員 

 5月に10連休がありますが、図書館の場合は開館しているのでしょうか。 

 

図書館 

 開館いたします。職員が交代勤務とさせていただきます。 

 

委員 

 連休中の市役所は開庁しているのでしょうか。 

 

教育総務課長 

 市役所は閉庁しています。ですが、新年号の関係で5月1日は、戸籍関係の届出が多

くなると予想されることから、窓口を開けるかどうか検討中と聞いております。近い

うちにホームページで、大型連休への対応がアップされると思いますので、詳細はホ

ームページでご確認ください。 

 

教育長 

他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間があり） 

以上で、本日審議する議事はすべて終了しました。その他全体で、ご意見、ご質問

はございませんか。 

 

委員 

一般質問、代表質問、個人質問と記載がありますが、この区分がわかりません。代

表質問は会派の代表でしょうか。一般質問と個人質問は何が違うのでしょうか。 

 

教育部長 

一般質問の中に、代表質問と個人質問があります。代表質問は会派の代表者が施政

方針、新年度の予算関係の質問をするため、年に一度行われるものです。 

 

委員 

議会において、予算審議の際であっても予算以外の議論に及ぶことはあるのでしょう

か。 

 

 



 7 

教育部長 

予算以外の議論であっても、広義に解釈すると予算に関連する議論であるため、全く

関係ない議論に及ぶというものではありません。 

 

教育長 

ありがとうございました。他にご意見、ご質問はございませんか。（しばらく間が

あり） 

それでは、これをもちまして、4月定例教育委員会を閉会します。次回 5月教育委

員会は、平成 31年 5月 8日（水曜日）午後 2時から、市役所本庁者 4階 第 1会議

室で開催予定です。 

 


